

## IPM Kalbar Gelar Fortasi dengan Menerapkan Semangat Al-Maun

Senin, 17-07-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, PONTIANAK** – Pada Senin(17/7) SMA Muhammadiyah Kabupaten Sambas menyelenggarakan kegiatan FORTASI (forum ta'aruf orientasi ) dan Pembukaan perayaan milad IPM yang ke-56.

Kegiatan ini diadakan atas kerjasama Pimpinan Wilayah Ikatan Pelajar Muhammadiyah(PW IPM)Kalimantan Barat(Kalbar).Kegiatan diawali dengan siswa baru berjalan kaki diiringi Drumband Hizbul Wathan Buana Surya dilanjutkan dengan apel yang di dihadiri oleh Romsidi kepala SMA Muhammadiyah Sambas, Minhaniketua PDM Sambas, KetuaPW IPM Kalbar Santoso Setio, beserta para dewan guru ,Staf dan siswa/i SMA Muhammadiyah Sambas

Mengangkat tema “Membangun Spirit Gerakan Berkemajuan Wujudkan Pelajar Berkarya Nyata” IPM secara nasional mendeklarasikan sekolah aman perpeloncoan, selain memberi wadah kepada peserta didik baru untuk mengenal lingkungan sekolah.

“Fortasi ini memiliki tujuan khusus untuk membangun minat dan mau menjalakan agama islam yang baik dan benar.punya semangat untuk mengembangkan diri baik secara intelektual, skill , maupun sosial, dan juga mengenal Muhammadiyah beserta ortomnya,” jelas Setio.

Kegiatan ini berlangsung selama 3 hari dimulai tanggal 17 hingga 19 Juli 2017. Peserta akan mendapatkan beberapa materi yang akan disampaikan oleh IPM, pihak sekolah maupun dari pihak luar seperti Polres Sambas dan materi kesehatan.

“Di hari terakhir para siswa baru akan diarahkan untuk berbagi kepada masyarakat kurang mampu di lingkungan Tumuk Manggis-Sambas. Sesuai pengamalan sesuai surah Al-Maun yang menuntut siswa untuk peka terhadap kondisi di masyarakat sekitar,” terang Setio.

Sementara itu, Kusmayuda selaku ketua panitia mengungkapkan bahwa fortasi ini bertujuan untuk mengenalkan kepada siswa baru terhadap lingkungan sekolah seperti budaya dan tata tertib sekolah agar siswa merasa betah dan paham akan kondisi sekolah barunya.

“Dalam kegiatan ini juga siswa baru akan di dampingi oleh waka kesiswaan bapak Sadoni dan pengurus IPM Ranting hingga kegiatan ini selesai hari rabu nanti,” jelasnya.

**Kontributor: Setio**